

Le 10 janvier 2020

Chers Amis,

Le mois de janvier est marqué par l'Épiphanie mais aussi par la fête du Baptême du Seigneur. Relisons l'évangile de ce dimanche 12 janvier en Matthieu 3, 13-17

Alors paraît Jésus. Il était venu de Galilée jusqu'au Jourdain auprès de Jean, pour être baptisé par lui. Jean voulait l'en empêcher et disait : « C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi ! » Mais Jésus lui répondit : « Laisse faire pour le moment, car il convient que nous accomplissions ainsi toute justice. » Alors Jean le laisse faire. Dès que Jésus fut baptisé, il remonta de l'eau, et voici que les cieux s'ouvrirent : il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et des cieux, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie. »

Quelques questions pour aider au partage de la parole :

1. Jésus n'avait pas besoin du baptême de Jean. Pourquoi veut-il le recevoir ?
2. On peut échanger sur le geste du baptême qui mime et annonce la mort et la résurrection de Jésus.
3. Le baptême est une « plongée ». C'est le sens même du mot. Quelles conséquences pour ma vie d'avoir été plongé dans la vie divine, dans l'Amour de Dieu, dans la vie trinitaire ?
4. Comment je retrouve le Dieu trinitaire dans l'évangile du baptême de Jésus ?
5. Comment je déploie dans ma vie quotidienne les richesses de mon baptême ?

On peut rendre grâce pour ce don de Dieu du baptême qui nous rend « Temple du Saint-Esprit »

Bonne et Sainte Année à chacun et à chacune de vos familles
Gilles Rieux